
 

一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№1（3 月 2 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 濵 田  尚 

市 長 

 

教 育 長 

1. 国道事務所市来出張所跡地の利用について 
跡地の利用がなく、空き地の状況が続いているが、市が購入して

地域の安らぎの場として公園等の整備はできないか伺う。 
2. 学校給食について 
(1) 串木野学校給食センターの老朽化に伴い、市来学校給食センタ

ーを統合し、新たに学校給食センターを建設する計画が進んでい

るが、これまでの経緯や計画の内容について伺う。 

(2) 食のまちづくり条例を制定した本市として、食育や地産地消の

推進をどのように反映していくか伺う。 

(3)多くの自治体では学校給食での調理や配送に民間委託が進んで

いるが、今後の本市の管理運営体制について伺う。 

(4)子育て支援に給食費の無料化や軽減措置を実施している自治体

があるが見解を伺う。 

２ 西 別 府  治 

市 長 

 

教 育 長 

1.市道大原・港線の整備について 
(1) 街路緑化事業で植栽等が施工されたが、それ以降の整備につい

て伺う。 

(2) 市役所エントランスとしての役割があるが、歩道や縁石の整備

について伺う。 

2. 総合体育館の管理方法について 
(1) 総合体育館の活用状況について伺う。 

(2) 指定管理者制度の導入など、今後の管理体制について伺う。 

(3) 広域にわたる情報発信の強化と活用促進について伺う。 

３ 東  育 代 

市 長 

 

教 育 長 

1. 川内原発の免震重要棟新設計画撤回について 
九電が川内原発の免震重要棟新設計画を撤回し、既存の事故対応

拠点に耐震支援棟を追加するとした方向転換が示された事につい

て、市長の考えを伺う。 

(1) 変更計画と協定書との関係はどうか。 

(2) 変更計画により事故対応拠点の建設が遅れることとなるが、

どう思うか。 

(3) 今回の九電の対応についてどう思うか。 

2. 鹿児島国体について 
2 種目の競技が開催される予定だが、受け入れの体制整備につい

て伺う。 

(1) 宿泊の体制について伺う。 

(2) 総合体育館周辺の道路、駐車場について伺う。 

(3) 民間との連携をどのように考えるか。 

(4) 開催までのタイムスケジュールを伺う。 

(5) 費用と効果について伺う。 



４ 西中間  義德 市 長 

1. 防災･減災について 
(1) 市民の防災･減災の意識向上について、どのように取り組むの

か。 

(2) 災害の情報について、市民にどのような方法で伝えるのか。 

(3) 川上地区･冠岳地区で実施した市総合防災訓練の成果と課題に

ついて伺う。 

(4) 災害用の水･食料の備蓄の現状と今後の備蓄計画について伺

う。 

2. 観音ヶ池周辺整備計画について 
(1) 観音ケ池周辺整備計画の概要について伺う。 

(2) 環境・調和ゾーンの旧エネルギーセンターについて、撤去費用

はこの計画の中に含まれるのか。 

(3) 憩い・にぎわいゾーンは、四季折々の花や木の植栽を導入する

とあるが、具体的な整備内容について伺う。 

(4) 観音ケ池周辺が整備された後の管理は、どのような方法でする

のか。また、管理費はいくらを予定しているのか。 

(5) 観音ヶ池周辺のアクセス道路である市道寺迫･観音ヶ池線の整

備について伺う。 

3. ピロリ菌検査の助成について 
(1) がん検診受診率アップの取り組みについて伺う。 

(2) 特定健診の項目に、任意でピロリ菌検査を加え助成ができない

か伺う。 

(3) 佐賀県では、中学 3 年生を対象に任意でピロリ菌検査を実施し

ているが、本市でも取り組む考えはないか伺う。  

 

 

 

 



 

一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№2（3 月 3 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 松 崎 幹 夫 市 長 

1．子育て団地の現状について伺う。 

2．子育てできる環境の整備について 
 (1) 公園遊具の整備状況について伺う。 

 (2) 公園のトイレの整備状況について伺う。 

3．保育所の待機児童について 
 (1) 待機児童の現状と保育所定員について伺う。 

 (2) 認定こども園について伺う。 

4．不妊治療の助成について現状と課題を伺う。 

5．婚活の取組みについて 
 他市の取り組みを参考にしながら、もっと積極的に予算を投じ

て進めていくべきではないか。イベントの回数についても、年 4，

5回程度開催すべきと考えるがいかがか。  

２ 福 田 道 代 市 長 

1. 保育に関連する問題について 
(1) 本市の保育所（保育園）の「育休退園規定」を改正する考えは

ないか伺う。 

(2) 病児･病後児保育の支援制度実施事業所への補助を充実すべき

ではないか。 

2. 川内原発の免震重要棟建設について 
再稼働した九州電力川内原発は、事故時の対応拠点となる免震重

要棟の新設計画を撤回した。鹿児島県知事に対して速やかに免震重

要棟建設を求めるべきではないか。 

3. 道路整備について 
八房地域の市道別府・上名線や周辺道路の今後の整備計画につい

て伺う。 

4. 木原墓地の環境整備について 
木原墓地の無縁墓地周辺を今後整備する考えはないか伺う。 



３ 原 口 政 敏 

市 長 

 

教 育 長 

1．市道八房川線の改良について 
(1) まぐろの館付近のカーブを直進にできないか。 

(2) まぐろの館とＪＲガードとの間で一部狭いところがあるが、広

くできないか。 

2. 教育諸問題について 

(1) 「道徳教育のまち」としての条例化、あるいは都市宣言ができ

ないか。 

(2) 不登校対策について伺う。 

 (3) 通学路の標識や看板等の再点検をすべきではないか。 

(4) 全国で体育の組体操（ピラミッド型）等の事故が多発している

が本市は大丈夫か。 

3. 空家対策について 
(1) 空家調査の進捗状況について伺う。 

(2) 地主不明の空家対策はどうするのか。 

(3) 行政代執行などの対応がなされたか伺う。 

4. カラス対策について 
(1) 串木野地域にカラスの罠が出来たが、市来地域にも出来ない

か。 

(2) 狩猟期間中でもカラス補助を市全域を対象と出来ないか。 

４ 福 田  清 宏 

市 長 

 

教 育 長 

1. 防潮堤等の改修について 
(1) 五反田川河口左岸の防潮堤改修事業等について、平成 27 年９

月、市議会定例会一般質問の答弁は、「鹿児島県の水産基盤機能保

全事業により、調査設計までを行なう状況であるが、工事着手は、

予算の配分によっては不確定な部分もあるが、次年度からの予定

で進めている。」とのことであったが、その後の推移と整備終了の

年度について、伺う。 
(2) 野元導流堤の改修についても、(1)同様な答弁であったが、その

後の推移と整備終了の年度について、伺う。 

(3) 防潮堤直近上流の岸壁と排水口、及び船着場の改修について、

伺う。 

(4) 防潮堤に隣接する歩道の改修について、数箇所の陥没があり、

円錐形のコーンが置かれているが、まぐろフェスティバルの開催

までに、応急の補修は出来ないか伺う。 

2. 第三次いちき串木野市行政改革大綱について 
(1) 公共施設の老朽化に伴う「公共施設等総合管理計画」の策定の

状況について、伺う。 

(2) 職員の定員適正化と再任用について、伺う。 

(3) 小中学校の再編・整理に関する取り組みについて、伺う。 

3. 中心商店街の活性化について 
(1) 駐車禁止の緩和について、以前の質問の後、取り組みがなされ

たか、伺う。 

(2) 戦災復興の都市計画により、広い道路が確保されたが、歩道と

車道の区別をはっきりして、市を立てる等、活用の方策は、考え

られないか、伺う。 

(3) まちなかサロンを中心とした歩道上の出店や浜ん馬場市の開

催回数について、伺う。 

  

 

 


